



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. otras

Jueves 28.11.2019

Otras noticias

Inauguración del Año Académico del Pontificio Instituto Teológico Juan Pablo II para las Ciencias del Matrimonio y de la Familia

El próximo viernes, 29 de noviembre, se inaugura en el Auditorio Carlo Caffarra del Pontificio Instituto Teológico Juan Pablo II para las Ciencias del Matrimonio y de la Familia el nuevo año académico del Instituto.

Pronunciará el discurso inaugural dedicado al tema "La familia, escuela de libertad y paz" el cardenal Secretario de Estado Pietro Parolin que propondrá una reflexión sobre el papel de la institución familiar, definida por el Papa Francisco en la exhortación apostólica *Amoris Laetitia* como "una gran escuela de libertad y paz". "En la familia, entre hermanos, se aprende la convivencia humana [...] ¡es precisamente la familia la que introduce la fraternidad en el mundo. A partir de esta primera experiencia de fraternidad, nutrida por los afectos y por la educación familiar, el estilo de la fraternidad se irradia como una promesa sobre toda la sociedad" (*Amoris Laetitia*, 194)

El *Dies Academicus*, que inaugurará el nuevo año 2019-2020, se abrirá con el saludo del arzobispo Vincenzo Paglia, Gran Canciller del Instituto y con el discurso de Mons. Pierangelo Sequeri, Presidente del Instituto. El *Dies* concluirá con la entrega de galardones del año académico